



久松台小だより

福山市立久松台小学校

2023年(令和5年)
2月24日(金) 発行

授業参観・懇談会 ありがとうございました

2月17日(金)と20日(月)の2日間で、授業参観と学級懇談会を行いました。今年度最後の参観だったこともあり、子どもたちの一年間の頑張りを活動や発表で表現できていたのではないかと感じました。保護者の方々からも、「子どもたちの成長が伝わった」とありがたいご意見を多数いただきました。まだまだ寒さ厳しい中お越しくださり、ありがとうございました。また、学級懇談会にも参加して下さった皆様に重ねてお礼申し上げます。いただいた感想やご意見を大切に受け止め、卒業証書授与式や修了式まで、しっかりと子どもたちを支えていきます。

3月6日(月)から4日間、全学年で個人懇談を行います。限られた時間ではありますが、この一年間の子どもの成長や頑張りを共有するひとときにしたいと思っています。どうぞよろしくお願いいたします。



《 自分自身と勝負!ペースランニング 》

体育科の授業では、昨年度同様、学年学級ごとにペースランニングを実施しました。昨年度の経験を活かしながら、「前回までの自分自身の記録」と向き合い、目標をもって走力を鍛えることができました。何度もチャレンジできたことや、徐々に記録の伸びを実感できたことが、子どもたちの意欲につながったようです。



レク委員会さんによる ドッジボール大会が開催されました

2月に、レク委員会が企画をしたドッジボール大会が開催されました。密を避けるため、予選や決勝の日を低・中・高学年ごとに実施したり、委員会が中心となってゲームをマネジメントしたりするなど、自分たちで考えて行動してきたこの1年間を象徴するような、見事な運営でした。素晴らしかったです。

現在は、3月2日(木)・6日(月)・8日(水)に開催される大縄大会に向けて、それぞれの学級が一丸となって練習を重ねています。レク委員会さん、引き続きどうぞよろしくお願いいたします。



結果発表

低学年の部 優勝2年1組
 中学年の部 優勝4年2組
 高学年の部 優勝6年1組



大縄大会で一回でも多く跳べるよう、休憩時間に練習する学級が増えてます!寒い中でも、しっかりと体を動かしていますね。

5年2組 フードバンクグループが表彰されました

総合的な学習の時間に、5年2組の子どもたちがフードバンク活動に共感し、取り組んだところ、意欲的に活動したことに対して社会福祉協議会様より表彰を受けました。おめでとうございます!これからもSDGsの視点を持って行動できるよう、子どもたちを支えていきます。



スマイル合唱団がふくやまコーラスフェスティバルに出演しました

1月29日(日)、スマイル合唱団の皆さんがリーデンローズで開催されたふくやまコーラスフェスティバルに出演しました。6年生の部員にとっては、最後の出演となり、聴いている私たちにとっても思い出深い発表でした。新曲「こころのありか」は難しい3部合唱ですが、お互いの声を見事に重ねながら、ホール全体に響きのある歌声を届けてくれました。合唱団の皆さん、感動をありがとうございました。

現在、2年生の新人部員が加入し、元気いっぱい練習を進めています。次の発表の機会が楽しみです。

